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新型コロナウイルス感染症の影響が私たちのくらしや仕事に大きな影響を及ぼしています。
そうした中で様々な支援制度が新しくできています。お気軽にご連絡ください。

裏面には第2回定例会報告を掲載しています。➡

その他にも様々な支援制度があります（掲載したものは一例です）

様々な支援制度のご案内

② 持続化給付金

③ 国民健康保険料の減免措置

④ 新型コロナウイルス対応休業支援金

① 家賃支援給付金

制度概要：1か月の売り上げが前年同月比で50％以上減少している個人事業主、フリー
ランス、中小企業に対し、減少した分の売り上げを給付（上限あり）。
●問い合わせ・相談窓口● ☎0120 ｰ115 ｰ 570（8時30分～19時、土日・祝日含む）

制度概要：新型コロナウイルス感染症の影響で今年度の事業収入等が前年度に比べ
30％以上減少する見込みのある世帯のうち、前年度の主たる生計維持者の所得が
1000万円以下の世帯の保険料を減額もしくは免除。
●問い合わせ窓口● ☎03－3228－5511（午前8時30分～午後5時、平日のみ）

制度概要：新型コロナウイルスまん延防止のため、中小企業から休業させられたもの
の、休業手当を受け取れていない労働者個人に支援金・給付金を支給する制度。学生
アルバイトや外国人労働者も受け取れます。
●問い合わせ窓口● ☎0120-221-276（8時30分～ 20時、毎日、土日・祝日は17時15分まで）

• 1人10万円　特別定額給付金（申請期限8/18）
• 住居確保給付金（収入が一定以下の人に家賃補助）
• 緊急小口資金、総合支援資金（収入減少世帯に貸付、

返済免除あり）
• 国保料や住民税の減免・納付猶予・分納

• 雇用調整助成金
• 特例貸付（一定期間無利子、信

用保証料を免除とする制度も）
• 法人税・消費税の納税猶予、分

納

制度概要：1か月の売り上げが前年同月比で50％以上減少もしくは3か月連続で30％以上減少し
ている個人事業主、フリーランス、中小企業に対し、家賃6 ヶ月分を給付（上限あり）
●問い合わせ・相談窓口● ☎0120-653-930（9時～18時、土日・祝日含む）
※ 中野サンプラザ内に申請サポート会場が設けられています。事前予約制で、予約はホームページ

からもしくは電話予約窓口（0120-150-413、9時～18時、土日・祝日含む）から。

新型コロナウイルス対策
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相談・ご意見お待ちしております
生活のこと、地域のこと、なんでもご相談ください

議員団控室／電話：3228-8873　FAX：3389-8657
携帯電話：090-4607-7889

「はばたき通信」へのご意見お待ちしています。

①6月2日/本会議　浦野議員が質問。介護
事業者への支援や子どもたちへのケア・
学びの保障などについて質す。
②6月3日/本会議　いさ議員が質問。コロ
ナ禍をふまえた地域防災計画の改定やま
ちづくりのあり方の見直しなどを提案。
③6月8日/総務委員会　区が来年度の一般
財源歳入に100億円もの減額が発生する
見込みと報告。党区議団は新区役所整備
や中野駅周辺の大型開発などの見直しを
主張。
④6月12日/交通特　西武新宿線の中井─
野方駅間の連続立体交差事業の完了が6
年延期になると報告。野方以西への影響
について区は「ないものと考えている」と
答弁。

定例会日誌

酒井区長（右から4人目）に要請。

コロナ対策求め区民の声届ける
　7月17日、党区議団は区長に対し、コロナ対策で4回目となる要
望書の提出を行いました。医療機関への支援とともに、事業者や
国保への支援の拡充、感染情報の共有・提供のあり方の改善など
を求めました。要望
書全文はホームペー
ジをご覧ください。

コロナ対策 第3次・第4次
補正予算が成立
　区議会第2回定例会では、コロナウイルスへの対策費を中心とした補正予算が成立し
ました。また、生活支援や産業振興、防災の面でも様々な課題が浮き彫りになりました。
引き続き、みなさんからお寄せいただいた声を議会に届け、実現に向け努力します。

　第2回定例会では四中・八中を廃止し、統合校と
して「明和中学校」を設置する条例が日本共産党
以外の賛成で可決しました。区の児童数の推計も
大幅にずれている中、計画は見直すべきです。

第2回
定例会

補正予算
の中身を
一部紹介

◦ 急増している住居確保給付金（家賃補助）の費用
◦ 学童クラブ、障害者施設、介護サービス事業者へのコロナ対策

費用の一部補助
◦ 4、5月に出産した方に1万円の育児パッケージを配布
◦ 保健所の要請でPCR検査を実施した医療機関に支援金

四中・八中の
統廃合条例可決

　学校再編計画で最後に残った統廃合である鷺宮
小・西中野小の統廃合の時期が、校舎新築工事の
延長の影響で1年遅れて2024年度になることが
報告されました。

鷺宮小・西中野小の
統廃合を1年延期

要望書全文へのリンク


